



Le réseau
de transport
d'électricité

INFO CHANTIER

Modernisation du Réseau Électrique

Vallée de la Neste

Madame, Monsieur,

Dans le cadre du projet de modernisation du réseau électrique de la Vallée de la Neste, nous tenons à vous informer de plusieurs actualités concernant votre territoire :

Report de l'installation des passerelles de Cadéac et de Sarrancolin

Les travaux d'installation des passerelles de Cadéac et de Sarrancolin, initialement programmés pour mi-juin, ont été reportés à octobre.

Ce report, dû à la prise en compte des conditions météorologiques actuelles et des conditions de travail, nous permettra d'assurer une exécution optimale des travaux. Nous tenons à vous assurer qu'il n'y a pas de retard sur le chantier.

À partir du 27 juin, suspension des travaux et des circulations alternées sur la RD929

Dans un souci de préservation de la vie du territoire et de réduction de l'impact de notre chantier sur la circulation, les travaux sur la route RD929 seront suspendus à partir du 27 juin et jusqu'au 1er septembre 2024 (fin des circulations alternées).

Arrivée des deux transformateurs électriques le 28 juin

Durant la matinée du mardi 28 juin, un convoi exceptionnel de deux transformateurs électriques empruntera la route RD929 sous escorte, entre Lannemezan et Arreau.

Nous vous remercions de prendre note de ces informations et de **relayer largement ces communications auprès de vos publics.**

Par ailleurs, si vous souhaitez assister aux manoeuvres de ce convoi, Julien Commenge et l'équipe RTE auront le plaisir de vous présenter ces équipements et de vous accompagner en toute sécurité.

Nous vous donnons **rendez-vous au poste électrique d'Aure à Arreau**

le 28 juin à 10h30 pour une visite*.

Nous restons à votre disposition pour toute question ou information complémentaire.

Respectueusement,
L'équipe RTE

**Invitation personnelle.
Un équipement de protection individuelle
vous sera remis à votre arrivée.*